

ENCUENTRO 2

Niños y Adolescentes: ¡Con nuestra oración cooperamos en la misión! Espiritualidad misionera

Objetivo: Ayudar a los niños y adolescentes para que vivan una experiencia espiritual como signo de cooperación misionera en el anuncio del Evangelio de Jesús.

Ambientación: Ubicaremos en el centro del lugar el nombre del encuentro y tres estaciones con los siguientes signos: una mesa con mantel blanco, dos velas encendidas y un pan. En otro lugar, un atril con la Biblia adornada con flores; en otro más, el Rosario Misionero con la imagen de la Virgen María y el mundo utilizado en el encuentro anterior.

Comentario: Sean bienvenidos queridos niños y adolescentes a este segundo encuentro de preparación para nuestra Jornada Nacional 2024. ¡Con testimonio, sacrificio y oración, cooperamos en la misión!

Hoy nos reunimos para recordar que como misioneros estamos llamados a unirnos a través de la oración como medio de cooperación espiritual. Dispongámonos para vivir esta experiencia, meditando la siguiente canción:



Canto: Una Oración.

Encuéntrala en:



https://youtu.be/-c6bnTb453Y?si=P77hmf0-L97Yakn1

Iluminación Bíblica: "Ustedes, por su parte, nos ayudarán con su oración, para que con la gracias de Dios obtenida por intercesión de muchos sirvan para que muchos den gracias a Dios por nuestra causa". (2 Cor 1, 11).

Reflexión: Esta Palabra que escuchamos nos ilumina para que iniciemos este momento, porque la oración es la que sostiene la evangelización, esta es la que sostiene a la Iglesia para que anuncie a Jesús a tiempo y a destiempo como dice el Apóstol Pablo en su carta a Timoteo. Pero nosotros como miembros de la Iglesia estamos comprometidos con sostener la obra de salvación a través del ofrecimiento de nuestra oración, por eso vamos a ir descubriendo a partir de tres estaciones como cooperamos los niños y adolescentes misioneros.

(Se invitará a todos los participantes a dirigirse a la estación 1).

Estación 1: LA EUCARISTÍA

Hemos llegado a la primera estación en la que observamos una mesa con dos velas y hay un signo especial, ¿qué es? ¡Muy bien! un pan, este signo nos recuerda algo muy importante, ¿Qué será? Así es, la Eucaristía o la misa, un encuentro cercano con Jesús, en el que se nos da como verdadero alimento espiritual para nuestras almas. La Eucaristía es un medio por el cual nos unimos al sacrificio de Cristo por las necesidades de tantos niños y adolescentes menos favorecidos del mundo y también por la evangelización en los cinco continentes



ENCUENTROS



Reflexiona en silencio y responde en tu cuaderno: Como niño o adolescente misionero: ¿Celebras la Eucaristía ofreciéndola por los niños y adolescentes del mundo y por las misiones? ¿Por qué?

Estación 2: LA PALABRA DE DIOS

Ahora somos invitados a meditar en esta segunda estación en torno a la Palabra de Dios como fuerza viva que sostiene en la misión a tantos hombres y mujeres que entregan su vida anunciando a Jesús. Para nosotros la lectura y meditación de la Biblia se debe convertir en una oportunidad para que al hacerla oración, esas palabras nos permitan unirnos a las acciones misioneras de quienes están en los territorios de misión y que sea fortaleza para los niños y adolescentes del mundo que pasan necesidades físicas y espirituales.

Reflexionemos en silencio y responde en tu cuaderno: ¿De qué manera la Palabra de Dios me inspira a orar por los niños y adolescentes necesitados y también por los misioneros?

Estación 3: EL ROSARIO MISIONERO

Bienvenidos a esta tercera y última estación dedicada al Rosario Misionero, un símbolo muy conocido por todos nosotros y que nos permite recorrer junto a la Santísima Virgen María los cinco continentes del mundo: África, América, Europa, Oceanía y Asia. También nos permite unirnos

a los misioneros que se encuentran en estos lugares tan difíciles evangelizando. En el caso nuestro esta oración repetitiva permite también unirnos a las necesidades de tantos niños v adolescentes menos favorecidos que no tienen vestido. comida. hogar, educación tampoco conocen a Jesús



Reflexionemos en silencio y responde en tu cuaderno: ¿El rezo del Rosario Misionero, nos permite realmente unirnos a estas necesidades o lo hacemos de manera rutinaria? ¿Por qué?

Resonancia espiritual: Invitar a los niños y adolescentes a compartir la experiencia de lo vivido en cada estación. Luego el asesor complementará y cerrará este momento.

Oración final: Para este último momento invitaremos a los niños y adolescentes a orar en silencio para unirnos a las necesidades de tantos niños y adolescentes; pidámosle que traigan a su memoria a esos niños o adolescentes que quizás no conocen, y oremos por ellos, pues nuestra misión en la IAM es esa.

Compromiso misionero: Durante esta semana me acercaré más a las tres maneras de cómo nos podemos unir en oración por las misiones (la Eucaristía, la meditación de la Palabra de Dios y el Rosario Misionero); por las necesidades de los niños y adolescentes del mundo y por el éxito del XIII Congreso Nacional Misionero – Centenario Misionero que se realizará en Bogotá, del 5 al 7 de julio: Escribiré mi experiencia en el cuaderno misionero y la compartiré en el próximo encuentro.

Concluyamos recordando el lema del Centenario Misionero:

En la Iglesia Misionera, ¡COLOMBIA DE PRIMERA!